
 

  

 

 

 

住⺠集会 2 回、準備会数回を経て、3/14 臨時総会で新体制が承認。
4/1 から新体制で運営がスタートしました。 
5/16 定期総会で事業計画・予算など承認されました。 
今後も会計やリビングの使い方など、話合いながら決めていきます。 
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桜木 新役員体制(ほぼ総入れ替え)
臨時総会/定期総会にて承認 1 2 2 1 4 6 4 2 2 14 38 160 24%

1 1 1 1 1

1 1 4 6 4 6 4 2 28
兼務→ (1) (1) (2) (4)

1 1 3 2 1 3 1 12 5
兼務→ (3) (3) (1)

新田 世話人制導入(自治会役員廃止)
班⻑当番制導入

5 3
代表世話人/会計世話人/環境世話人/集会所世話人/臨時世話人

住宅

　　　　　　　　　　　　　　　役職名

体制及び特記事項

自治会役員/世話人 a 他　b

24

8 48 17%

63 274 23%

宮内 階毎当番制継続(昨年度より導入)
2階役員終了→3階全員が新役員 9 14 50 28%

鶴ヶ谷 会⻑/会計部⻑退任/3部⻑交代
代議員制継続 24 26 13

令和 3 年度は、4 住宅で会⻑や代表が交代し、桜木住宅と新田住宅は役員構成も変わりました(下表)。
今回の支援員だよりは、各住宅の自治会役員状況、会⻑や役員から 3 項目ついて一言、その他住宅情報を
掲載しました。自分の住宅以外の情報も、今後の活動の参考にしてください。 
◆4 住宅自治会役員体制及び役員数構成数 
 

※全世帯数中、 
役職のある人の割合 

◆会⻑や役員に 
    インタビュー 

役員/班⻑/代議員の人数 

※ 

桜木住宅 

△△副会⻑、○○会⻑、□□総務 
1 号棟リビング、打合せ前に聞きました 

会⻑/副会⻑/総務･会計･環境管理の各部⻑が交代。 
昨年からパソコン講習会をするなど、役員改選に備えていました。 
現在、会計の引継ぎ中。274世帯の会計は仕事量が多く、共益費管理
と収支管理を⼿分けして引継ぎをしています。改善も同時に進⾏中。 

今期は、どの住宅も自治会会⻑(代表)が交代し、新たな体制が始動
しています。現在の各住宅自治会と役員の状況を報告します。 

5 月の役員会 

 

1.何でも一人が決めるのではなく、役員みんな
で話合い、前に向かっていきたい。 
総会の時も協⼒し実施する事ができた。コロ
ナが治まればもっと自由に活動したい。  

2.住⺠みんなで協⼒し合う自治会。 
笑顔でやれる自治会。 
顔を合わせたら気軽に挨拶できる自治会。  

3.カラオケなどサロンを復活させたい。 
北区の夏祭りなどに参加したい。 
大人も子供も楽しめる⾏事ができれば良い。 

◆○○会⻑、△△副会⻑、□□総務に聞きました 

今期自治会・役員状況と役員から一言 

鶴ヶ谷住宅 

○○会⻑ 
丸山区の町内会⻑兼務 

 

1.役員はみんな頑張っているが、負担が大き
い。このままでは今後の役員の担い⼿がい
なくなる。役員の負担を減らすにはどうする
かを考えていきたい。 
隣近所、助け合うことが大切だと思う。  

2.明るい自治会❣ 
  みんなが意⾒を言い合える自治会。  
3.夏祭りやバーベキューなど住⺠みんなで楽

しみたい。 

◆○○会⻑に聞きました 

 

①こまめに水分補給 ②エアコンや扇風機を上手に使用 ③シャワーやタオルで身体を冷やす 
④部屋の温度を計る ⑤暑い時は無理をしない     ⑥涼しい服装、外出時は日傘や帽子を着用

⑦部屋の風通しを良くする      ⑧緊急時困った時の連絡先を確認する 

★★★日常生活での熱中症予防のポイント★★★ 

1.会⻑/役員になって今思うこと 
2.どんな自治会にしたいか 
3.コロナ感染が落ち着いたら… 

役員会 会計引継ぎ(これまで 4 回) 
①全体の流れ ②担当決め 
③共益費集⾦ ④出納/集計 
※一部は前会計が代⾏中 

新田畑 



 

 

 

 

 

 

 

1 月から□□前会⻑中心に、役員改正に向け話合いを開始。 
自治会役員を廃止し、世話人制に変更。代表/会計/環境/集会所/
臨時世話人が掃除や管理のお⼿伝いをします。 
当番での班⻑制も初めて導入、会則も全面的に改訂しました。 

階ごとに毎年替わる役員当番制を昨年度から導
入。今年度は3階の世帯全員が役員になりました。
2 階から 3 階への役員交代は、顔合わせ会や各部
ごとに集まった引継ぎ会で⾏いました。 
現在は順調に新役員が運営しています。 

 

1.あまり役員とかやったことがないので、できる
か心配だけど、みんなで協⼒して、どうにか
1 年やる。高齢者が多いので、大変な公
園清掃を 2 ヶ所から 1 ヶ所に減らした。無
理せずにできることをやる。  

2.掃除や草取り、除雪など、役員も住⺠も協
⼒して、できる人ができることをやる自治
会。  

3.集会所で花を⾒ながら、お茶のみやおしゃ
べりを自由にしたい。 

新役員の 3 階メンバーに聞きました 

1.代表世話人になったが、みんなでやってい
く。来客用駐⾞場を自分達で作った時の
様に、声をかければ⼿伝ってくれる人達がい
る。自分は住⺠の声を聴く係と思っている。  

2.みんなが集まってわいわいできる自治会。み
んなで話し、何かあればみんなで解決、協
⼒し合える自治会。  

3.子ども達と一緒に、畑で収穫をしたり、虫
観察したり、紅葉狩りをしたりしたい。 

○○代表世話人に聞きました 

4〜5 月の引継ぎ会 

宮内住宅 3 月の顔合わせ会 

環境世話人の◇◇さん 
昨年、新田住宅に入居しました。花壇の⼿入れ、
木の剪定、草刈り、除雪、共用部清掃など常に
整備。おかげで枯れかけていた木に花が咲き、花
壇も周辺もいつも綺麗になっています。 
今年は環境世話人になり更に活動しています。 
⾒かけたらお声をかけてください。 

会計世話人の□□さん 
会計の他に、新田三区班⻑、自治
会畑代表も兼務。今年もできた野
菜を清掃参加者に配る予定。 
何か問題があれば率先して対策。
電線にぶつかり危ないケヤキの剪定
を市に何度も交渉し、やっと実現。 

集会所世話人の△△さん 
コロナ対策で外に集まれる場所を作
りました。---さん、---さんと共同で、
園芸サークルを始める予定です。皆
さんお気軽にご参加ください。 

特集：新田住宅世話人 

いつも、ありがとうございます❣ 

 

 

 

鶴ヶ谷住宅 

 

それぞれの住宅情報 

 

各住宅の自治会役員状況と新役員から一言(つづき) 

今回より特集を掲載します 初回は新田住宅です❣ 

環境管理部が中心に
なり資源回収 
例年通り、既定の場
所に置いてくださいね❣ 

環境管理部と住⺠
数人が、花壇の整
備、清掃、芝生の
草刈りを実施 

環境管理部がゴミ
集積所にシートで
屋根をかけました 
雨対策完了︕ 

宮内住宅 

6/14--さん・--さ
ん・--さんが共用部
床をポリッシャー洗
浄 

支援員が訪問する
たび、花が増え、草
取りや木の剪定した
箇所も増えています 
 

※桜木北区一⻫清掃は中止 

※桜木南区一⻫清掃は中止 

今後も皆さんの 
ご協力をお願いします❣ 

★取材の際はご協⼒をお願いします❣ 

取材したかったなぁ! 
次は呼んでくださいね❣ 

役員が第 3 日曜の
清掃日にゴミ拾いや
掃き掃除を実施 

皆さん感謝してます❣ 

舩木も引き続き担当します 

桜木住宅 

新田住宅 

何度も打合せを⾏い、住⺠アンケートで決定 

E-mail:simin-power@city.tagajo.miyagi.jp 

４月に地域コミュニティ課に異動
名取市出身の江口と申します︕ 
まだまだわからないことばかりで悪戦苦闘する
日々を送っています。一生懸命頑張りたいと 
思いますので 皆さんよろしくお願いします︕ 

発⾏︓多賀城市総務部  
地域コミュニティ課 

地域支援員★岩久保久実子 
★板橋 千賀子 

連絡 368-1141(内線 258) 

新担当紹介 

板橋   舩木       江口  岩久保 

□□前会⻑ ○○代表 
自治会の畑にて、草刈りを中断し… 

 


